

26.06.2017

Öffnungszeiten der Bürgerbüros Oggersheim und Oppau während der Sommerferien eingeschränkt

Die Bürgerbüros Oggersheim und Oppau haben während der Sommerferien, also in der Zeit von 3. Juli bis 11. August 2017, jeweils nur an einem Tag in der Woche geöffnet. Dies geschieht, um kurzfristige Schließungen der beiden Bürgerbüros wegen der Ferien- und Urlaubszeit sowie der hierdurch nur bedingten personellen Besetzung zu vermeiden. Das Bürgerbüro Oggersheim hat in diesem Zeitraum nur dienstags und das Bürgerbüro Oppau nur mittwochs geöffnet. Die sonstigen Öffnungszeiten der Bürgerbüros Rathaus und Achtmorgenstraße bleiben unverändert. Somit ist gewährleistet, dass auch in diesem Zeitraum von montags bis donnerstags jeweils mindestens ein Bürgerbüro im Stadtgebiet bis 18 Uhr geöffnet hat.